



A Mirande le 6 avril 2016

Gymnase de la Poudrière

Avenue Laplagne

32300 Mirande

Tel. : 06 88 48 73 58

C'est avec grand plaisir que nous vous invitons à participer à notre événement « Flash BAC »

le jeudi 5 mai à 16 h au gymnase de la Poudrière à Mirande.

Le BAC (Basket Astarac Club) de Mirande fut créé en 1975 et connut une ascension toute aussi rapide qu'inattendue. Ce petit club, 13 ans seulement après sa création, obtenait 3 titres de champions de France en seniors féminines (1988,89 et 90) et cadettes (1988) et atteignait les sommets du basket féminin européen durant la décennie 1990.

De nombreuses joueuses du BAC ont poursuivi leur carrière dans les plus grands clubs européens ainsi qu'en équipe nationale.

Cette épopée exceptionnelle est restée dans toutes les mémoires des observateurs et supporters du BAC et fait toujours partie de l'identité de Mirande et de tout le grand Sud-Ouest.

Le Basket Club Mirandais vous propose de revenir sur cette aventure extraordinaire en compagnie de ses héros : l'entraîneur Alain Jardel et le président Jean-Jacques Cathala (avec lesquels nous avons préparé cet événement), les joueuses, les dirigeants, les décideurs et toutes les personnes ayant œuvré à l'essor du BAC.

Le programme sera le suivant :

- De 16h à 19h au gymnase de la Poudrière :
 - o Prise de parole des officiels.
 - o exposition des archives retraçant l'histoire du BAC.
 - o témoignages, récits, anecdotes, au cours de rencontres directes avec les différents acteurs.
 - o Vidéos.

- A partir de 19h30 : **repas (20 €)** à la salle André Beaudran **sur réservation** auprès de l'office de tourisme (tel. : 05 62 66 68 10)

Vous trouverez ci-joint l'affiche de présentation de cet événement.

Nous espérons vivement que vous serez des nôtres le jeudi 5 mai dès 16 h au gymnase de la Poudrière.

Veillez agréer nos plus sincères salutations.

Pour l'équipe de préparation

Les co-présidents du BCM (Eric Dessez et Jean-Luc Aurensan)